



In eigener Sache

Das forum im Wandel der Zeit

Anfang 2012 erschien der erste Artikel aus der Feder von Rob Neuhaus für unsere Fachverbandszeitschrift «forum». Damals war die Herausgeberin noch die Schweizerische Metall-Union SMU. Seit 2013 ist Rob Neuhaus als Chefredaktor für das forum verantwortlich. Seither hat sich unsere Branche kontinuierlich verändert. Technik, Kundenbedürfnisse, Aus- und Weiterbildung, Verbandsstruktur, Kommunikation usw. haben sich verändert – bei den Landmaschinen-, Baumaschinen- und Motorgerätemechanikern ebenso wie bei den Hufschmiedern. Das «forum» hat sich diesen Entwicklungen stets angepasst. Wichtig war dabei immer die Verständlichkeit für eine breite Leserschaft, die Präsenz bei den Akteuren unserer Branche und der Dialog mit unseren Mitgliedern.

Das «forum», das Sie heute in den Händen halten, erscheint in einem aufgefrischten Layout. Es soll die Lektüre angenehmer und attraktiver

machen. Dazu gehört auch, dass das «forum» in zwei parallelen, gleichlautenden Ausgaben – deutsch und französisch – erscheint. Gleichzeitig wurde die Chefredaktion neu besetzt. Rob Neuhaus hat sich entschieden, etwas kürzer zu treten. Sein Nachfolger ist Emanuel Scheidegger, der als Texter und Redaktor über eine grosse Erfahrung in verschiedenen Branchen und Fachgebieten verfügt. Wir wünschen ihm eine befriedigende Arbeit und viele spannende Begegnungen. Rob Neuhaus wird auch in Zukunft da und dort in Erscheinung treten.

Sie möchten das «forum» weiterhin in beiden Sprachen erhalten? Oder benötigen Sie eine zusätzliche Ausgabe, z.B. für Ihre Filiale? Haben Sie eine Idee für einen Artikel oder eine Rückmeldung zu einem Artikel? Schicken Sie uns eine E-Mail an forum@amsuisse.ch.

Werner Berger/Thomas Teuscher



Neuer Chefredaktor Emanuel Scheidegger